

# DANA deja al menos 158 muertos en España

**TORMENTA.** *En Valencia se produjo la mayoría de decesos causados por las históricas inundaciones. La tragedia ha dejado una cifra indeterminada de desaparecidos.*

Agencias

El número provisional de fallecidos por las inundaciones en España ascendía ayer al menos 158, de los cuales 155 perdieron la vida en Valencia, otros dos en Castilla-La Mancha y 1 más en la provincia de Andalucía, además de una cifra indeterminada de desaparecidos, mientras anoche la emergencia continuaba.

Una de las localidades más perjudicadas es Paiporta, a diez kilómetros de la capital valenciana, donde fueron recuperados los restos mortales de unas 45 personas según cálculos municipales. En otros pueblos, como La Torre y Castellar, se contabilizaron 13.

Mientras, en la región de Castilla-La Mancha los fallecidos son 2, aunque hay un número indeterminado de desaparecidos y de importantes destrozos.

En Andalucía, la víctima es un británico que residía en Málaga y falleció poco después de llegar al hospital, pero las inundaciones también afectaron a un número indeterminado de personas. De hecho, más de un millar fueron rescatadas en distintos puntos de la región.

Las imágenes devastadoras que está dejando la depresión aislada en niveles altos (DANA) a su paso muestran calles convertidas en ríos, automóviles amontonados o muros destrozados con el mobiliario de las casas flotando en estanques de barro.

Ayer fue el primero de los tres días de luto oficial decretado por el Gobierno, cuyo presidente Pedro Sánchez visitó en la localidad de L'Eliana, Valencia,



MONTAÑA DE AUTOS TRAS LAS INUNDACIONES EN LA LOCALIDAD VALENCIANA DE PAIPORTA.

el Centro de Coordinación Operativo Integrado desde el que se ordenan las labores de emergencia. Sánchez garantizó la colaboración de su gabinete con el ejecutivo "por tierra, mar y aire" y todo el tiempo que haga falta.

## LO PEOR Y LO MEJOR

La tragedia ha sacado lo peor y lo mejor del ser humano y, en el primer caso, figuran los detenidos por robos, hurtos o pillajes aprovechando el caos que reina en las distintas zonas afectadas.

La Fiscalía de Valencia anunció que pedirá prisión preventiva para todos los detenidos porque esta realidad es "de todo punto intolerable, moral y penalmente", teniendo en cuenta el "desamparo de las víctimas, con desprecio a las mismas e in-

tentando la impunidad".

No obstante, también motivó una oleada de solidaridad que se manifiesta en la organización de minutos de silencio, la recogida de materiales y dinero para ayudar a las personas afectadas por la catástrofe y otras iniciativas de apoyo.

## REACCIÓN MUNDIAL

Por su parte, Gobiernos y dirigentes de distintos países del mundo mostraron también su solidaridad y ofrecieron ayuda a las autoridades españolas.

El vocero del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Sean Savett, comunicó ayer sus "más sinceras condolencias a todos los afectados por las devastadoras inundaciones en Valencia" y afirmó que en

EE.UU. están "listos para ayudar si se solicita".

Desde la Ciudad del Vaticano, el Papa Francisco también expresó su "cercanía con las víctimas de la catástrofe".

La Cancillería chilena envió a través de un comunicado sus "condolencias a los familiares de las víctimas y a las comunidades afectadas".

"Este fenómeno de la naturaleza, influenciado por el aumento de la temperatura en el Mediterráneo, nos recuerda la urgente necesidad de concertar acciones que permitan contrarrestar los efectos del cambio climático", agregó el organismo.

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) anunció que activó nuevos avisos para hoy por lluvias y tormentas. 